



GASTVORTRAG

Mittwoch, 7. Oktober 2015

14.00 Uhr c.t.

Katholisch-Theologische Fakultät
Universitätsplatz 1, Salzburg, HS 104 (EG)

Dr.ⁱⁿ Eneida Jacobsen

(São Leopoldo, Brasilien)

Preisträgerin des Erwin-Kräutler-Preises 2015

Paulus und die lateinamerikanische Befreiungstheologie

Die Paulus-Interpretation, insbesondere die Theologie der Rechtfertigung, hat die sozialen und politischen Implikationen der Paulinischen Botschaft wenig bis kaum berücksichtigt.

Der Vortrag zeigt, wie sehr die Befreiungstheologie auch von Paulus geprägt ist, der in subversiver Solidarität mit den Unterdrückten stand und deutlich macht, inwiefern die befreiende Botschaft des Evangeliums „die Starken zuschanden macht“ (1 Kor 1,27).)



ZENTRUM
Theologie & Studium
Interkulturell & der Religionen
Tel: +43 (0)662-8044-2757
intercultural.theology@sbg.ac.at
www.uni-salzburg.at/ztkr/erwin-kraeutler-preis



Die entwicklungspolitische Aktion der Katholischen Männerbewegung



STADT : SALZBURG

PRÄMONSTRATENSER CHORHERREN

Stift Schlägl



**ERZDIOZESE
SALZBURG**



Missionare vom
Kostbaren Blut